

# HORIZONTE 2000

## De las Consejerías, poco o casi nada

*Vean ustedes las noticias insertadas en esta página con muchos dineros distribuidos para la provincia de Ciudad Real y en la que LA SOLANA, figura solamente con asignación en la Consejería de Política Territorial.*

*En bandas de música, pese a las solicitudes, "ni un duro". El razonamiento de subvencionar a las Agrupaciones de entidades menores no nos parece acertada. Había que premiar también: la calidad, la entrega y dedicación, etc.*

*Respecto al Fondo Regional para Bienestar Social, la localidad, sede de la Asociación Comarcal Pro-Subnormales, también ha sido olvidada.*

*Quede aquí reflejado nuestro desacuerdo y nuestra protesta.*

**LA CONSEJERIA DE EDUCACION Y CULTURA DE LA JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA HA CONCEDIDO AYUDAS A LAS BANDAS DE MUSICA DE LA REGION POR UN VALOR CERCANO A LOS 20 MILLONES DE PESETAS**

La Consejería de Educación y Cultura de la Junta de Comunidades ha concedido un total de 100 ayudas a otras tantas Bandas de Música y Agrupaciones de Cornetas y Tambores de Castilla-La Mancha, por cuantía próxima a los 20 millones de pesetas. La convocatoria inicial de estas subvenciones aparecida en el mes de Abril, consignaba un fondo de 10 millones, posteriormente ampliado, a sugerencia del Presidente Bono, en 9 millones y medio más ante la avalancha de solicitudes remitidas a la Administración regional.

La Comisión encargada de informar las peticiones, de la que formaron parte el consejero de Educación y Cultura, José María Barreda, y altos cargos de su Departamento, se guió por el principio de primar a los municipios más pequeños por considerar que sus Ayuntamientos poseen menos recursos económicos.

**13'5 MILLONES DE PESETAS INVIERTE LA JUNTA DE COMUNIDADES EN 1985 EN VARIOS ORGANISMOS E INSTITUCIONES SOCIALES DE CIUDAD REAL, CUENCA, TOLEDO Y GUADALAJARA, CON CARGO AL FONDO REGIONAL PARA EL BIENESTAR SOCIAL**

En torno a los 13'5 millones de pesetas (13.414.790) está invirtiendo la Dirección General de Bienestar Social de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha a lo largo de 1985 en varios organismos e instituciones sociales de las provincias de Ciudad Real, Cuenca, Guadalajara y Toledo, con cargo al Fondo Regional para el Bienestar Social.

Por lo que respecta a la provincia de Ciudad Real, se han beneficiado de estas inversiones la Asociación Democrática de Mujeres Manchegas con 2 millones de pesetas, de Ciudad Real capital; también de la capital Cáritas Interparroquial (369.790 pesetas). Los talleres de las Hermanas de la Cruz (1.100.000 pesetas) y la Asociación Provincial de Toxicómanos, 2.245.000 pesetas para mantenimiento de sus actividades. Por último en la provincia de Ciudad Real para la reforma del albergue "Vendimia" del Ayuntamiento la Consejería de Sanidad, Bienestar Social y Trabajo ha donado de Tomelloso una ayuda de 2 millones de pesetas.

**112 MILLONES DE PESETAS PARA LAS DISTINTAS ASOCIACIONES DE MINUSVALIDOS DE CASTILLA-LA MANCHA EN 1985 CON CARGO AL FONDO REGIONAL DE BIENESTAR SOCIAL**

Una cifra global muy próxima a los 122 millones de pesetas ha destinado la Consejería de Sanidad, Bienestar Social y Trabajo de la Junta de Comunidades en 1985 para ayudas a colectivos y asociaciones de minusválidos de las provincias de Ciudad Real, Cuenca, Toledo y Guadalajara, con cargo a los Presupuestos del Fondo Regional para el Bienestar Social de este año.

Estas ayudas y subvenciones, por provincias, ha quedado de la siguiente manera: por lo que respecta a Ciudad Real, se han beneficiado de las mismas la Asociación Pro-Subnormales de Campo de Criptana para obras, equipamiento y mantenimiento de su sede, con un total de 7.400.000 pesetas, la Asociación Provincial Protectora de Subnormales de Moral de Calatrava, para mantenimiento de la Asociación de Padres y Amigos Sujetos a Educación Especial de la localidad de Puertollano se han destinado 7.600.000 pesetas; y para la construcción y mantenimiento de los talleres de la A.F.A.S. de Tomelloso, 5.500.000 pesetas.

**1.719 VIVIENDAS EN LAS CINCO PROVINCIAS**

De las 1.719 viviendas sociales que se inician este año en la Región, 349 corresponden a la provincia de Albacete, 444 a la de Ciudad Real, 263 a la de Cuenca, 342 a Guadalajara y 276 a la provincia de Toledo.

En Albacete se construyen en: el Barrio de Carreteras de la capital albacetense, 90 viviendas en el Barrio de la Estrella de Albacete también, 42; en Hellín 69, Ossa de Montiel 54, 14 en Chinchilla de Montearagón, 48 en Elche de la Sierra, 25 en Alcaraz, 22 en Casas de Ves, y 30 en Liétor.

De las 444 de Ciudad Real, en la barriada de Cañamares de Puertollano 50, en La Solana 40, otras 40 en Piedrabuena, en Malagón, Almuradiel y Agudo, 30 en cada una de ellas; en Alhambra 20, 50 en Herencia, en Torrenueva 18, y finalmente en Puertollano 135 más.